

1151

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud, arbitre las medidas pertinentes a fin de proyectar la creación de un nuevo edificio para el actual Hospital de Rehabilitacion "Dr. Carlos Vera Candioti", que garantice las condiciones adecuadas de atención ante la creciente demanda que tiene dicho efector.

Agustina Donnet Diputada Provincial

Rubén Giustiniani Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente

A través de los medios de comunicación locales, tomó estado público la necesidad de que el actual Hospital de Rehabilitacion "Dr. Carlos Vera Candioti" cuente con un nuevo edificio, un nuevo espacio, para que pueda cumplir sus funciones.

El actual Director, Rubén Farías, expresó que es el único efector de estas características en la Provincia, referente del centro norte y de otras provincias vecinas en la rehabilitación física de pacientes. "En Rosario está el de la Municipalidad y en el sector privado, un centro de salud que pertenece a una mutual en San Jerónimo. Pero este es el único hospital provincial de rehabilitación y eso lo pone en un lugar de necesidad y hoy podría decir, de urgencia", expresó.¹

Noticia de: El Litoral (www.ellitoral.com) [Link:https://www.ellitoral.com/index.php/id_um/353689-el-director-del-vera-candioti-dice-que-necesitan-un-nuevo-hospital-prioridad-area-metropolitana-prioridad.html?origen=mobile]



El Hospital, desde el punto de vista edilicio, tiene deficiencias estructurales que, según explicó el actual Director, fueron analizadas y no existe posibilidad de mejoras.

Actualmente, el efector brinda mensualmente atención a más de cuatrocientos (400) pacientes ambulatorios y cuenta con una capacidad de internación de treinta (30) plazas, que están siempre ocupadas. Las condiciones infraestructurales del Hospital son insuficientes para la cobertura de la demanda, siendo también escasos los espacios para el adecuado desenvolvimiento del personal de salud que allí se desempeña.

Recordamos que ésta es una demanda de muchos años por parte de la comunidad de salud del Hospital, que contempla a trabajadores, integrantes de la cooperadora y usuarios y usuarias de los servicios. También, no queremos dejar de mencionar que en el año 2011, el por aquél entonces Ministro de Salud, Miguel Cappiello, anunció la creación de un Nuevo Hospital en la Granja de la Esmeralda²; proyecto que tampoco prosperó.

Porque la rehabilitación y recuperación de la salud son un derecho humano que merece ser jerarquizado en nuestra Provincia, solicitamos a nuestros pares la aprobación del presente Proyecto de Comunicación.

Agustina Donnet Diputada Provincial

Rubén Giustiniani Diputado Provincial

² Noticia de: UNO SANTA FE (<u>www.unosantafe.com.ar</u>) Link:https://www.unosantafe.com.ar/santa-fe/construiran-un-nuevo-hospital-vera-candioti-la-granja-la-esmeralda-n2156854.html